

Mörtenbach, Die Schlosshofschule Mörtenbach hatte in diesem Jahr zum achten Mal mit 35 freiwilligen Schülern der 3. und 4. Klassen am Mathematikwettbewerb „Känguru der Mathematik“ teilgenommen. Hierbei handelt es sich um einen mathematischen Multiple-Choice-Wettbewerb an dem über 6 Millionen Teilnehmer in mehr als 100 Ländern teilnehmen. Dieser Wettbewerb, der einmal jährlich – diesmal am 3. Donnerstag im April – in allen Teilnehmerländern gleichzeitig stattfindet und als freiwilliger Klausurwettbewerb an den Schulen unter Aufsicht geschrieben wird, ist eine Veranstaltung, deren Ziel die Unterstützung der mathematischen Bildung an den Schulen ist. Sie soll die Freude an der Beschäftigung mit Mathematik wecken und festigen und durch das Angebot an interessanten Aufgaben die selbstständige Arbeit fördern. Dieser Wettbewerb, bei dem in 75 Minuten je 24 Aufgaben in den Klassenstufen 3/4 und 5/6 bzw. je 30 Aufgaben in den Klassenstufen 7/8, 9/10 und 11-13 zu lösen sind, ist ein Wettbewerb mit großen Teilnehmerzahlen: in Deutschland sind sie von 184 im Jahr 1995 auf mehr als 850.000 Schüler und Schülerinnen gestiegen. Während die Vorbereitung der Aufgaben und die Auswertung zentral erfolgen, fand der Wettbewerb am Donnerstag, den 18. April 2024 dezentral in den ersten beiden Stunden in der Schlosshofschule statt. Im Anschluss an den Wettbewerb wurden die Namen und Antworten der Teilnehmer online an den Mathematikwettbewerb Känguru e.V. zur Auswertung übermittelt. Die Startgebühr wurde vom Förderverein der Schlosshofschule getragen. Organisiert und begleitet wurde die Teilnahme von Frau Antje Christoffel und Stefanie Gehron. Ende Juni wurden alle Teilnehmer des Wettbewerbes geehrt sowie die ersten Plätze in den beiden teilnehmenden Jahrgängen von Schulleiter Herr Hirschberg und Stefanie Gehron prämiert. Die Verleihung in Weiher wurde am folgenden Tag durchgeführt. Die ersten sechs Plätze in jedem Jahrgang wurden erreicht von: 4. Klassen: Helena Zeeb 4c (1.), Samuel Schäfer 4b (2.), Lotta Kroupal 4c (3.), Jannis Zopf 4c (4.), Julian Fischer 4a (5.), Lena Ucinski 4b (6.); 3. Klassen: Ferdinand Grau 3c (1.), Luca Wulff 3c (2.), Jonathan Becker 3a (3.), Leonas Kassing 3c (4.), Nilas Ludwig 3b (5.), Imelda Morrison 3c (6.). Die teilnehmenden Schüler hatten alle viel Spaß an diesem Wettbewerb und wollen, sofern sie noch da sind, nächstes Jahr gerne wieder teilnehmen.